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CCAS
L’Activité Physique Adaptée a 
repris début septembre, les mercre-
dis matin de 10h45 à 11h45, avec 
Clément, jeune Quintenassien ani-
mateur de l’Annonéenne Gymnas-
tique. La demande étant importante, 
un deuxième groupe va être mis en 
place le vendredi matin, des places 
sont encore disponibles ce jour-là, 
alors n'hésitez pas à vous inscrire 
en mairie.

Des ateliers gratuits Bien Manger 
Bien Bouger sont organisés pour 
les seniors les mardis matin de 
9h30 à 11h30, du 1er octobre au 
5 novembre. Il est encore temps d’y 
participer. Renseignez-vous en 
mairie.
Vous pouvez déjà noter la date du 
22 mars 2025. Tous les Quintenas-
siens âgés de 70 ans et plus sont 
invités au repas des Aînés, à la 
salle polyvalente.

RÉCEPTION TÉLÉPHONIQUE
Un nouvel opérateur a demandé 
l’installation d’une antenne sur la 
commune. Sa proposition initiale 
correspondant en grande partie aux 
zones déjà couvertes, la municipali-
té lui a demandé de trouver un 
emplacement communal permet-
tant de desservir les quartiers où on 
capte difficilement. L’étude tech-
nique est en cours pour une implan-
tation à proximité du château d’eau.

MAIRIE : 13 place de l’Église - 07290 Quintenas - Tél. 04 75 34 41 03 - mairie@quintenas.fr
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DES MÉDECINS À QUINTENAS
Le docteur Denys Abeille prend une retraite 
bien méritée en fin d’année après plusieurs 
décennies de présence auprès des Quinte-
nassiens. 
Grâce à l’initiative du docteur de Montgol-
fier, la présence de médecins généralistes à 
la Maison de Santé sera assurée dès le 
6 janvier 2025 dans l’ancien cabinet du doc-
teur Abeille. Sous réserve de l’accord de 
l’Agence Régionale de Santé, le centre de 
santé ADMR des Cévennes déléguera 
5 médecins retraités et un médecin en acti-
vité assurant une présence 4 jours par 
semaine. Vous pourrez conserver un méde-

cin traitant. Les rendez-vous pourront être pris via Doctolib ou par téléphone au centre de santé ADMR. 
La commune est extrêmement reconnaissante à ces praticiens dévoués qui avaient le souci de ne pas laisser des 
Quintenassiens sans accès aux soins du quotidien.

CHAMPION DE FRANCE
Jean-Philippe Odouard est champion de 
France de montgolfière pour la troisième 
fois ! Il a remporté son titre 2024 le 16 août 
à Péronne, dans le Pas-de-Calais. C’est 
une grande fierté pour les Quintenassiens.
Très attaché à son village, il y a créé son 
entreprise Montgolfières & Cie, mainte-
nant installée dans la Zone d’Activité de 
Chizaret.  
Lorsque les compétitions seront termi-
nées, il sera fêté par la municipalité, avec 
toute son équipe qu’il tient à associer à 
l’événement. 

Nous avons parmi nous un grand champion qui est régulièrement classé dans les meilleurs mondiaux, ses perfor-
mances internationales, individuelles ou en équipe, étant également brillantes.

Fermeture Mairie et Agence postale : 23 au 31 décembre

Novembre
11 Commémoration de l’Armistice

Départ à 11h – Place de l’Église

16 - Accueil des nouveaux arrivants
  à 11h – Mairie
- Troc Jardin – 9h30 à 12h
  Bibliothèque municipale

23 Film Sentiers du Doc à 20h30 – 
Bibliothèque municipale

24 Marché de Noël de l’Amicale 
Laïque – Salle polyvalente

30 Téléthon – Salle polyvalente

Décembre
8 Animation du Comité des Fêtes — 

Place de l’Église

Janvier
5 Vœux du maire à 11h — Salle 

polyvalente

de simulateurs de conduite ou 
encore de grimpe d'arbres. Un 
grand merci à toutes les associa-
tions investies.

BÉNÉVOLES EN ACTION
Le groupe féminin des bénévoles 
s’est consacré à la décoration des 
salles communales. Pendant des 
mois, les participantes ont collecté 
des branchages, des pommes de 
pin, du vieux bois pour réaliser des 
panneaux décoratifs. La grande 
salle de la salle polyvalente est ter-
minée ainsi que la salle associative 
de la mairie. Un magnifique travail 
de création  qui transforme les lieux 
avec originalité. Un grand merci à 
ces dames pour avoir mis leur créa-
tivité et leur habileté au service de 
la commune.

Le groupe des maçons est en train 
d’achever le mur qui longe le che-
min de traverse afin de l’ouvrir en 
toute sécurité aux marcheurs et aux 
cyclistes. La « brigade verte » est 
intervenue sur de nombreux che-
mins ; le printemps pluvieux leur a 
occasionné beaucoup de travail.
La commune a signé une conven-
tion avec toutes les personnes qui 

interviennent bénévolement pour 
leur assurer une protection Res-
ponsabilité et Dommages en tant 
que collaborateur occasionnel.

COLLECTE DE BOUCHONS
Les bouchons sont aujourd’hui atta-
chés aux bouteilles mais ils peuvent 
en être séparés facilement.
Avant de jeter vos bouteilles, pen-
sez à récupérer les bouchons. La 
collecte a chuté considérablement 
et met en péril les actions menées 
par l’association Solidarité Bou-
chons au profit des personnes han-
dicapées.
À Quintenas, vous pouvez déposer 
vos bouchons au point d’apport 
volontaire du Pontet, dans le petit 
bâtiment à l’entrée.

Dès cet automne, les chantiers de changement des réseaux d’assainissement et d’eau potable vont débuter 
dans la partie sud de la Grande Rue. Dans un deuxième temps, ce sont également la place de l’Église et la 
Grande Rue nord qui seront concernées par de nouveaux aménagements.
Plusieurs intervenants vont se succéder : la régie d’assainissement d’Annonay Rhône Agglo pour la mise en 
séparatif des eaux usées et des eaux pluviales, puis le syndicat Cance-Doux pour l’eau potable, ensuite ENE-
DIS pour l’enfouissement des lignes électriques et télécoms. Reportez-vous à la documentation jointe à ce 
bulletin pour les détails de ce chantier d’ampleur.
L’accès aux commerces sera assuré pendant toute la durée des travaux.

Agenda de l’automne

Octobre
6 Randonnée gourmande

Départ école Marie Misery
Amicale Laïque

12 Journée des Classes en 4
RV à 11h – Place de l’Église

14-20 Distribution des brioches
ADAPEI

AMÉNAGEMENT DU CENTRE-BOURG 



COUR D’ÉCOLE
Les travaux d’ampleur pour la 
déconnexion des eaux pluviales du 
groupe scolaire sont terminés. La 
réserve d’eau enterrée a permis, 
dès cet été, de faire pousser la 
pelouse et ne laisse aucune trace 
visible en surface. 
Une commission temporaire a été 
créée pour mieux aménager la cour 
de l’école Marie Misery. La concer-
tation avec les enseignants a per-
mis de recenser les besoins et les 
envies. Les projets vont prendre 
forme petit à petit avec des élus, 
des agents de la commune et des 
bénévoles : plantations, garage à 
vélos, déplacement et agrandisse-
ment du bac à sable, création d’une 
cabane et d’un tunnel... Les parents 
qui souhaitent participer à rendre le 
cadre plus ludique et plus confor-
table sont les bienvenus.

LINGETTES
Un chiffre qui fait peur : l’an dernier, 
75 kg de lingettes ont été retirés de 
la station d’épuration dont elles per-
turbent le fonctionnement. Les lin-
gettes doivent donc obligatoirement 
être jetées dans les poubelles de 
ménage, pas dans les toilettes.

AGENCE POSTALE
La commune va renouveler, en 
novembre, la convention qui la lie à 
La Poste pour assurer des services 
qui sont essentiels aux habi-
tants comme le courrier, les colis, le 
dépôt et le retrait d’espèces. Une 
Agence Postale Communale se 
distingue d’un bureau de Poste car 
elle ne dispose pas des mêmes 
outils. Il est notamment impossible 
de consulter les comptes ou de 
gérer les opérations bancaires.
L’agent communal est présent à 
l’Agence Postale pour 12h d’ouver-
ture au public et 2h de travail admi-
nistratif, sans compter les périodes 

de formation. C’est donc une 
charge de personnel non négli-
geable que les élus ont choisi de 
reconduire pour une durée de 
5 ans.  C’est aussi un local commu-
nal à entretenir pour lequel La 
Poste verse une indemnité men-
suelle d’environ 1 100 €.
L’importance de la présence d’un 
point postal dans le village n’a pas 
fait débat. Il est indispensable aux 
personnes qui ne peuvent se dépla-
cer dans des communes voisines et 
il assure un lien social essentiel.

JEUNES ÉLUS
Bientôt deux ans que nos jeunes 
élus se sont lancés dans leur pre-
mier mandat. Plusieurs projets ont 
abouti tels que le terrain de bosses 
et le jardin partagé. De nouvelles 
animations ont été lancées comme 
la maison hantée pour Halloween. 
Pendant ce mandat, ils ont aussi 
initié et suivi un projet qui leur tient 
à cœur, le city stade dont le chan-
tier commencera courant 2025 près 
de la cantine.
Une campagne de recrutement a 
débuté en septembre afin d’élire de 
nouveaux membres (âgés de 10 à 
16 ans) qui voudraient participer à 
la vie de leur commune, lancer et 
suivre des projets importants pour 
la jeunesse en rejoignant le CMJ.
N'hésitez pas à contacter la mairie 
ou le conseiller en charge de la jeu-
nesse pour plus de renseigne-
ments : mathieu.fereyre@quintenas.fr
L’engagement des jeunes élus pour 
la collectivité a été marqué par la 
remise des diplômes de porte-dra-
peaux au cours d’une réception 
organisée avec les Anciens Com-
battants du village et le représen-
tant de l’Union Départementale. 
Quatre élus du CMJ ont suivi cette 
formation visant à transmettre le 
flambeau pour assurer le devoir de 
mémoire et faire mieux connaître 
les valeurs républicaines. 

RENTRÉE SCOLAIRE
Un deuxième service a été mis en 
place à la cantine afin de permettre 
l’inscription d’un nombre plus élevé 
d’enfants. Cette nouvelle organisa-
tion répond également aux pro-
blèmes soulevés par les familles 
dans les questionnaires remis en 
fin d’année scolaire. Le niveau de 
bruit s’est amélioré avec moins 
d’enfants présents simultanément.
Certains enfants disaient ne pas 
manger suffisamment. La com-
mune a décidé de proposer un élé-
ment supplémentaire dans les 
menus préparés par notre presta-
taire API tout en prenant à sa 
charge le surcoût engendré.
Toute l'équipe est mobilisée pour 
organiser au mieux le temps de 
cantine : les plus petits mangent en 
premier pendant que les plus 
grands ont un temps de récréation 
surveillée.
Deux nouvelles plages horaires 
sont ouvertes en garderie afin de 
permettre aux parents de gérer plus 
facilement le temps du repas de 
midi : 11h30-12h15 et 13h-13h30.
Merci à tous, enfants, parents, 
agents pour la mise en place de 
cette nouvelle organisation, qui a 
demandé beaucoup d'échanges, 
d'adaptation et de réaménage-
ments.

MOBILITÉS
Les transports scolaires et les 
transports urbains d’Annonay qui 
sont dorénavant gérés directement 
par l’Agglomération ont subi des 
modifications qui tiennent compte 
du remplissage des cars et bus. 
Des ajustements de lignes et d’ho-
raires sont en cours, en concerta-
tion avec les établissements 
d’enseignement. 
Connaissez-vous le dispositif Sortir 
Plus ? Il permet aux personnes 
âgées de 75 ans et plus de bénéfi-
cier gratuitement d’un accompa-
gnement à pied ou en véhicule pour 
se rendre à un rendez-vous médi-
cal, faire des courses, rendre visite 
à la famille, etc. Il suffit de contacter 
la plateforme de réservation au 
09 71 09 09 71 au moins 2 jours 
avant pour qu’elle mobilise un 
accompagnateur membre d’une 
structure d’aide à domicile près de 
chez vous. 

Ce sont les caisses de retraite 
AGRIC-ARCO qui financent ce dis-
positif, il faut donc faire partie de 
leurs bénéficiaires et respecter un 
plafond de ressources.

NUMÉROS DE RUE 
Vous n’avez pas encore retiré le 
numéro de votre habitation ? Venez 
chercher votre plaque à la mairie, 
elle a été automatiquement réalisée 
pour vous et elle est indispensable 
aux services de secours et de livrai-
son.

ENTRETIEN
Cet été n’a pas échappé à la néces-
sité d’adresser des rappels à des 
propriétaires pour l’entretien de ter-
rains menaçants pour le risque 
incendie, pour la coupe de l’ambroi-
sie, pour la taille des haies, etc.
La commune a mobilisé les agents 
sur le domaine public (déjà plus de 
500 heures de travail dédiées à ces 
tâches en 2024 pour 32 km de 
voies et rues communales et 22 km 
de chemins ruraux dont 9 km entre-
tenus par les bénévoles). Certains 
chemins ont été nettoyés 5 fois 
depuis début 2024. Le matériel a 
été surutilisé et l’épareuse a subi 
plusieurs pannes, ce qui a rendu 
nécessaire le recours à un presta-
taire. Une nouvelle campagne vient 
de s’achever. 
Quelques règles peuvent être rap-
pelées.
Le débroussaillement est obliga-
toire pour tout terrain situé à moins 
de 200 m d’une zone boisée. En 
période de sécheresse, il est 
recommandé de ne pas laisser de 
buissons ou herbes sèches sur 
toutes les parcelles, habitées ou 
non.
L’arrachage ou la coupe de l’am-
broisie avant floraison permet d’évi-
ter la propagation des pollens 
allergisants.
La taille des haies doit être effec-
tuée pour éviter leur débordement 
sur le domaine public, toutefois elle 
doit être suspendue entre le 
15 mars et le 15 juillet.
Le brûlage des déchets verts est 
interdit sauf pour les agriculteurs.
Le secrétariat de mairie est à votre 
disposition pour vous transmettre 
les consignes préfectorales et 
autres arrêtés applicables.

BIBLIOTHÈQUE
L’Association Le Relais du Livre a 
assuré pendant quarante ans le 
fonctionnement de la bibliothèque 
municipale avec une présence et 
un dévouement qui ont permis à 
plusieurs générations de lecteurs 
d’accéder à des ouvrages et des 
animations judicieusement choisis. 
Aujourd’hui, les bénévoles ont sou-
haité intervenir de manière diffé-
rente et l’association a été dissoute. 
La commune remercie chaleureu-
sement l’équipe qui a accompagné 
de si nombreux adultes et enfants 
lors des accueils de classe, des 
accueils bébés et organisé spec-
tacles, séances de dédicace, pro-
jections de films chaque année. 
Elle a ouvert la porte de la perma-
nence plusieurs fois par semaine, 
renseigné, conseillé et bien sûr pré-
paré les livres, CD et DVD. Elle a 
aussi suivi de multiples formations 
pour s’adapter à la gestion d’une 
bibliothèque en réseau à l’ère 
numérique et aux nouvelles compé-
tences requises. Un grand bravo à 
ce groupe motivé pour le service 
rendu.
Chrystelle Grange, agent commu-
nal du patrimoine, assure la gestion 
de la bibliothèque en relation 
constante avec les bénévoles. Elle 
travaille également à la biblio-
thèque de Roiffieux et son expé-
rience lui permet de prendre en 
main en toute sérénité la biblio-
thèque municipale.

FIBRE OPTIQUE
Les dernières installations sont en 
cours pour que chacun puisse 
accéder à la fibre à la maison. Il est 
recommandé de solliciter rapide-
ment un opérateur pour bénéficier 
de la gratuité de l’installation. La 
fibre deviendra indispensable pour 
se connecter d’ici 2030, date à 
laquelle le réseau cuivre sera entiè-
rement supprimé.

TÉLÉTHON 2024
L'édition 2024 aura lieu le samedi 
30 novembre à partir de 15h30 à la 
salle des fêtes. La commission Ani-
mations, accompagnée de quelques 
bénévoles, a mis en place un pro-
gramme riche et varié. Dans l'après-
midi : concert en libre participation 
de Têtard Ville (15h30), Vernosc 
Animation (16h30) et NEV (17h30), 
arrivées du Père Noël à 16h15 et à 
17h15, activités pour enfants (jeux 
vidéo, structure gonflable) et jeux 
de cartes pour les plus grands 
(belote, coinche, tarot, etc.). 
À partir de 18h30, apéritif et repas 
(lasagnes) avant le concert de 
20h30 qui verra se succéder Émi-
lien Buffa, Stéphane Soulier, Vince 
Terranova, Noémie Romero, 
Franck Déal et Didier Ottin avant un 
final collectif, tous faisant partie du 
groupe Les Ardéchois. 
Les personnes qui souhaitent 
rejoindre le groupe de bénévoles 
seront les bienvenues pour parta-
ger tout ou partie de cette journée. 
Renseignements au 06 89 95 86 68.

NOUVEAU PASSAGE PUBLIC
Le passage entre l’école publique 
et le lotissement La Bardoine 
devient un chemin public après son 
acquisition à l’euro symbolique 
auprès d’ADIS. Il facilitera l’accom-
pagnement des élèves à la cantine 
et sera ouvert à tous pour créer une 
liaison plus directe avec le village.

ANIMATIONS ESTIVALES
Plusieurs événements ont égayé 
l’été, proposés par les associations 
ou par la municipalité. Les marchés 
nocturnes ont, cette année encore, 
attiré de nombreux visiteurs, pro-
ducteurs et créateurs dans une 
ambiance festive grâce aux anima-
tions country et musicales et avec 
un espace convivial près de la 
buvette des associations. La pro-
jection de la soirée Son & Lumières 
a dû se dérouler en intérieur en rai-
son des prévisions météo. Elle 
aussi a rassemblé un large public 
après un concert apprécié de la 
Chorale du Lions Club. Le Forum 
des Associations du 7 septembre a 
permis à de nombreux visiteurs de 
découvrir ou encourager les asso-
ciations locales et profiter des 
démonstrations de gym, de tennis, 


